



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu und wir treten ein in die schöne Weihnachtszeit, die uns zugleich auf den bevorstehenden Jahreswechsel einstimmt. Diese besinnlichen Wochen laden uns ein, einen Moment innezuhalten, zurückzublicken und mit Zuversicht nach vorne zu schauen. Weihnachten erinnert uns daran, was wirklich zählt: Gesundheit, Glück, Frieden und ein gutes Miteinander.

Im Rückblick auf das vergangene Jahr lässt sich feststellen, dass die Arbeit von Rat und Verwaltung trotz mancher Herausforderungen kontinuierlich vorangeschritten ist. Nicht jede Entscheidung war einfach, und nicht jeder Schritt verlief ohne Hindernisse. Dennoch konnten durch gemeinsames Engagement, sorgfältige Planung und konstruktiven Austausch aller Beteiligten eine Reihe wichtiger Projekte erfolgreich umgesetzt oder auf den Weg gebracht werden.

Besonders hervorzuheben ist die Straßenerneuerung der Bahnhof- und Winkelstraße, durch den ein bedeutender Beitrag zur Verbesserung unserer Verkehrsinfrastruktur geleistet wurde. Ebenso konnte die energetische Sanierung des Bürgersaales erfolgreich abgeschlossen werden. Maßgeblich die Installation einer Photovoltaikanlage wird künftig dazu beitragen, die Energieeffizienz weiter zu steigern und die laufenden Betriebskosten zu reduzieren. Zudem erfolgte im

gesamten Ortsbereich die Umrüstung der Straßenbeleuchtung auf kostensparende LED-Leuchtköpfe. Ein weiterer Meilenstein ist der Beginn des Glasfaserausbau in der Ortslage, welcher eine moderne und leistungsfähige digitale Versorgung sicherstellen wird.

Diese Maßnahmen - und weitere Themen - haben uns im Gemeinderat intensiv beschäftigt. An dieser Stelle danke ich dem gesamten Gremium für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Mein Dank gilt ebenso der Verwaltung mit Bürgermeister Johannes Saxler an der Spitze für ihren Einsatz und ihre zuverlässige Unterstützung.

Besonders danken möchte ich auch allen Bürgerinnen und Bürgern, die sich in unserer Gemeinde ehrenamtlich engagieren und einen Teil ihrer Freizeit zum Wohle anderer einsetzen. Ihr/Euer Einsatz für eine lebenswerte Heimat verdient höchste Anerkennung.

Das Jahr 2026 wird gewiss erneut zahlreiche Aufgaben und Herausforderungen mit sich bringen. Der zunehmend enger werdende finanzielle Rahmen macht unsere Arbeit nicht leichter, dennoch wollen wir weiterhin verantwortungsvoll und vorausschauend handeln.

Ihnen allen wünsche ich - auch im Namen unseres Gemeinderates - besinnliche Weihnachtstage, einen guten Jahreswechsel, ein friedliches und erfolgreiches neues Jahr, sowie vor allem Gesundheit, Glück und Gottes Segen.

Herzliche Grüße

Ihr

Andreas Daniels

Ortsbürgermeister